

# 民主島根

2020年  
**12.6**  
第1373号

発行所 松江市袖師町3-6 TEL 0852-24-2444  
日本共産党島根県委員会 FAX 0852-24-6369

## 大平前衆院議員 3年かけて 中国5県全107市町村を訪問

### 吉賀町 大平・むこせ氏、藤升町議が町長らと懇談

日本共産党の大平よし  
のぶ前衆院議員（衆院中  
国ブロック比例）は11  
月17日、吉賀町を訪れ  
岩本一巳町長と懇談しま  
した。大平氏はこの日、  
議席を失ってから約3年  
をかけて、中国5県の全  
107市町村訪問を達成  
。むこせ慎一衆院島根  
2区予定候補、藤升正夫  
町議らが同行しました。  
自前の水力発電の売電  
を財源に県内で初めて高  
校卒業までの医療費や保  
育料、学校給食を無料に  
しているとの岩本町長の  
紹介に、「嬉しいご努力で  
すね」と大平氏。岩本町  
長は、国が地方交付税で  
職員削減などを求めている  
ことに對し、「これ以上、  
職員を減らすのは健康  
。休職中の職員が戻れ



岩本町長(右手前)と懇談する(左から)むこせ、大平、藤升の各氏(17日、吉賀町)

る環境をつくりたい」と  
語りました。  
吉賀町商工会の担当者  
は、コロナの影響でこれ  
から売り上げが減る見通  
しの会社から「国の給付  
金が受けられるのか」と  
問い合わせがあると指

### 政権のコロナ対応は無策

中国5県  
一斉

松江 尾村県議、市議団ら訴え



総選挙の中国ブロッ  
ク比例で日本共産党の大  
平よしの前衆院議員の  
議席を必ずと、中国5県  
の党組織は20日、各地で  
つせい宣伝に取り組みま  
した。  
松江市では、尾村利成県  
議、岩田剛東部地区委員  
長、橋祥朗、吉儀敬子、田  
中はじめの各市議、舟木け  
んじ、たねばなふみ両市議  
候補が街頭に立ち、新型コ  
ロナ感染者が急増し、「第  
3波」の感染拡大が起こ

摘。有機農業の生産者組  
織「食と農・かきのきむ  
ら企業組合」の福原庄史  
副理事長は「本来、農業  
は営利目的ではなく、も  
うかることはない。ヨー  
ロッパのように国は所得  
補償を」と述べました。



まちかど演説会で訴える、むこせ氏、後藤市議ら(22日、出雲市)

ていることいふれ、「菅政  
権のコロナ対応は無為無  
策と逆行というほか  
い」と訴え。「医療機関と  
高齢者施設等を守るため

### コロナ禍 農家救って むこせ氏、地方議員ら農政局に要請

中国5県  
の共産

日本共産党の大平よし  
のぶ前衆院議員、すみよ  
り聡美の両衆院中国ブロ  
ック比例予定候補と中国  
5県の小選挙区予定候  
補、地方議員が11月2  
4日、岡山市の中国四国  
農政局を訪れ、コロナ禍  
などに苦しむ農家の深刻  
な実態を伝え、支援の強  
化を申し入れました。  
島根県からは、むこせ  
慎一2区予定候補、上代  
和美雲南市議、田食道弘  
奥出雲町議が参加しまし  
た。

コロナで打撃を受けた  
野菜や果樹などの農家を  
支援する国の交付金制度  
が変更された問題で「8  
0戸の農家が申請を準備  
していることいふれ、菅政  
権のコロナ対応は無為無  
策と逆行というほか  
い」と訴え。「医療機関と  
高齢者施設等を守るため

の『社会的検査』を徹底  
し、全国一律の『GOT  
o』キャンペーンは見直  
すべきだ」と力を込めま  
した。(写真)

メリーフードプロジェクト  
☆学生食料支援☆  
12月19日(土) 10~12時  
島根民医連医系学生サポートセンターにて  
(出雲市塩冶神前1丁目6-2)

- 新型コロナウイルスで影響を受けている学生のみなさんに食料や生活用品を無料で提供します。
- \* マイバッグをご持参ください。
- \* 当日、一緒に参加して頂けるボランティアも募集中です。

主催：日本民主青年同盟島根県委員会

**鼓動**  
朝ドラ新シリーズ「おちよ  
やん」が始まった。舞台は  
明治末の大阪。ヒロインは  
喜劇女優・浪花千栄子をモ  
デルにした竹井千代（おちよ  
ん）。幼いころに母を亡くし、「ど  
アホウ！」と啖呵（たんか）を  
切りながら家事に追われ「生き  
るってしんどいな」とつぶやく  
9歳のヒロインの成長が楽し  
みだ▼「おちよやん」という名前  
でふと思いついたのが伊藤千代  
子。おちよやんより2年早く長  
野県諏訪で生まれた戦前の日本  
共産党員だ。幼いころに両親を  
亡くしている境遇も「おちよや  
ん」に重なる。伊藤千代子は思  
想そのものを弾圧する治安維持  
法違反で検挙され、拷問、虐待  
を受けながら急性肺炎にかか  
り、24歳で非業の死を遂げた  
▼伊藤千代子は19歳のとき  
「新しい『動き』の時代がやっ  
てきている」と社会運動に身を  
投じ社会科学を学んだ。大学の  
寮で「ローベン」と称して夜、  
ろうそくをともしながらマルク  
スの本などを学ぶ姿勢に、筆者  
も若いころ大いに学ばされたも  
のだ▼伊藤千代子の死後、女学  
校の先生だったアララギ派歌人  
の土屋文明は「こころざしつ  
たふれし少女（おとめ）よ新し  
き光の中に置きて思はむ」とう  
たった。そしていま、「伊藤千代  
子の生涯」（仮称）の映画制作が  
すすみ、島根でも治安維持法  
賠償の皆さんをはじめ支援す  
る動きがうまれていく。映画は  
2022年公開の予定だ▼新型  
コロナ危機を通じて、いままた  
「新しい『動き』の時代」にな  
ってきた。不屈に、ひたむきに  
侵略戦争とたたかっていた女性の生  
涯をぜひ若い世代にもひろげ、  
「新しき光」あふれる社会を  
もに作っていききたい。  
(後)